

5月の園だより

平成29年4月28日

尾道市立西藤幼稚園
園長 河野 真由美

新緑の美しい季節になってきました。子供達は、園生活にも慣れ、だんだんと動きも活発になってきました。草花や虫などの春の自然にたっぷりと触れ、体を思い切り動かして遊ぶ楽しさを味わえるようにしていきたいと思ひます。

4月22日(土)に行われた、みなと祭オープニングセレモニーへは全員が元気に参加をすることができました。たくさんの観客の前で堂々と踊る子供達は、とても立派で感動しました。

保護者の皆様、朝早くからの送迎等、ご協力をありがとうございました。



5月の保育目標

- 生活の仕方が分かり、自分でできることは自分でしようとする。
- 身近な動植物に触れたり世話をしたりする中で、生長の様子に興味や関心をもつ。
- 友達と一緒に、戸外で思い切り体を動かす楽しさを味わう。



5月うまれの おともだち

楽しかったよ！たけのこ掘り



地域の箱田定義さんが、子供達をたけのこ掘りに招待してくださいました。竹林までの道は、とても急な坂でしたが、みんな足に力を入れてバランスをとりながら力強く登ることができました。

たけのこ掘りを楽しめるようにと、草刈りをしてくださった手入れの行き届いた竹林は、心地よい風がそよぎ、こもれびが差し込むとても気持ちの良い場所でした。

新緑の野山で自然体験を満喫することができました。

子供達は、頭をのぞかせているたけのこを見つけては、「ここにもある！」と歓声をあげていました。箱田さんや友達と力を合わせて、抱えきれないくらい沢山のたけのこを掘ることができました。「やっと掘れた！！」「こんなに大きいよ！」と子供も大人も大喜び！貴重な感動体験ができました。

保護者の方からは「家に帰ってから、兄弟に楽しかったたけのこ掘りの様子を生き生きと伝えていたよ」と嬉しい声が届きました。子供達からも「今日は、たけのこを天ぷらしてもらうんよ」「うちは、たけのこご飯よ」と、とても楽しみにしている様子が伝わってきました。

これからも、わくわくする体験を重ねながら、一人一人が輝く楽しい幼稚園にしていきたいと思ひます。



運動会 5月21日(日)

小学校と一緒にいきます。踊り、かけっこ、競技など予定しております。詳しくは、後日お知らせします。

人形劇観劇 5月25日(木)

バスに乗ってしまなみ交流館に行きます。詳しくは、後日お知らせいたします。お弁当のご用意をお願いします。

<6月の主な予定>

- 11日(日) 高西ブロック親善球技大会
- 14日(水) 保育参観日・給食試食会
- 19日(月) サッカー教室
- 23日(金) お話会(ルピナスの会)

今月の予定



| 日 | 曜 | 行 | 事 |
|----|---|--------------|-----------------|
| 1 | 月 | | 安全点検 |
| 2 | 火 | | |
| 3 | 水 | 憲法記念日 | |
| 4 | 木 | みどりの日 | |
| 5 | 金 | こどもの日 | |
| 6 | 土 | | |
| 7 | 日 | | |
| 8 | 月 | 体重測定 | ソフトバレーボール練習日 |
| 9 | 火 | 眼科健診 | |
| 10 | 水 | | |
| 11 | 木 | 諸費集金(6,000円) | |
| 12 | 金 | | 高西ブロック球技大会代表者会議 |
| 13 | 土 | | 環境整備作業(草刈り) |
| 14 | 日 | | |
| 15 | 月 | | ソフトバレーボール練習日 |
| 16 | 火 | | |
| 17 | 水 | 尿検査配布 | |
| 18 | 木 | 尿検査回収 | |
| 19 | 金 | | |
| 20 | 土 | | |
| 21 | 日 | 運動会 | 町民運動会 |
| 22 | 月 | 代休 | ソフトバレーボール練習日 |
| 23 | 火 | | |
| 24 | 水 | | 幼P連総会 |
| 25 | 木 | 人形劇観劇(弁当日) | |
| 26 | 金 | お話会(ルピナスの会) | |
| 27 | 土 | 運動会予備日(弁当日) | |
| 28 | 日 | | |
| 29 | 月 | さつまいもの苗植え | ソフトバレーボール練習日 |
| 30 | 火 | 誕生会 | |
| 31 | 水 | 歯科健診 | |